



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

14. Mai 2020

Stadtpolitik, Homepage

Oberbürgermeister gratuliert Stadtverordnetenvorsteherin zum 60. Geburtstag

Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende gratuliert im Namen der ganzen Stadtverwaltung der Stadtverordnetenvorsteherin Christa Gabriel zu ihrem 60. Geburtstag, den sie am Donnerstag, 14. Mai, feiert.

„Ich wünsche Christa Gabriel alles Gute, Glück – und in diesen Zeiten besonders wichtig – Gesundheit“, sagt Mende und meint weiter: „Besonders schätze ich ihre ruhige, verlässliche und ausgleichende Art. Sie engagiert sich mit vollem Einsatz für Wiesbaden, nicht nur als Stadtverordnetenvorsteherin, sondern unter anderem auch als Kasteler Ortsvorsteherin, als Geschäftsführerin des Vereinsrings Kastel und im Förderverein des Freiwilligenzentrums. Gabriel ist auch für die Menschen ein Sprachrohr, die nicht selbstbewusst ihre Interessen vertreten können. Sie leitet als Stadtverordnetenvorsteherin die Sitzungen mit ruhiger Hand und sorgt dafür, dass zwar mit harten Bandagen um die Sache gekämpft wird, es dabei aber immer fair und demokratisch zugeht. Ich erlebe Christa Gabriel in ihrem Amt als ‚erste Bürgerin der Stadt‘ immer sehr verbindlich, offen, freundlich und vor allem bürgernah und vermisse gerade jetzt in der Corona-Zeit die gemeinsamen Termine in der Stadtgesellschaft.“

Gabriel ist Geschäftsführerin der Volkshochschule AKK, wurde 2011 zur Ortsvorsteherin Kastel und 2016 zur Stadtverordnetenvorsteherin gewählt. Sie ist außerdem Vorsitzende des Ältestenausschusses, Mitglied im Haupt- und Finanzausschuss sowie Mitglied im

Ständigen Wahlvorbereitungsausschuss. Zu ihren Aufgaben als Stadtverordnetenvorsteherin gehört es, den Zeitpunkt der Sitzungen des Stadtparlaments sowie die Tagesordnung festzusetzen, zur Sitzung termingerecht einzuladen, die Sitzung zu leiten und das Ordnungs- und Hausrecht auszuüben. Darüber hinaus übernimmt die Stadtverordnetenvorsteherin als erste Bürgerin der Stadt viele repräsentative Aufgaben.

+++